

A. Rodríguez M.

Director.

\*\*\*\*\*

Victor M. Rojas

Administrador



Edición No. 22  
Precio:  
Número Suelto,  
0,15.  
Suscripción,  
0,50.

Quepos, C.R. Nov. 4

-Año del Centenario-

Página No. 1

¡NO LLEGARON EL SEÑOR PRESIDENTE EN EJERCICIO Y LOS Srs. MINISTROS!

El pueblo esperábalos ansioso para plantearles graves problemas que confronta nuestro cantón.

Según se anunció con bombos y platillos, el día de hoy llegarían en visita oficial a este puerto, el Señor Presidente de la República en ejercicio don Raúl Blanco Cervantes y los señores ministros de Salubridad y Obras Públicas Dr. Loria Cortés é Ingeniero Espinach. Pero, resulta que no llegaron y en su representación vino el señor Jefe Administrativo de Salubridad Pública. Esto ha causado gran desilusión entre las gentes de aquí pues, se les pensaba plantear: serie de graves problemas que afectan a nuestra localidad y cuya solución no admite demoras. LUCHA espera que el señor Presidente y sus ministros se decidan por fin a venir para que aquí sobre el propio terreno discutan con los vecinos del cantón, tantos y tantos problemas que, como ya dijimos, son de inaplazable solución.

**AGRICULTORES DE LA COOPERATIVA "MATA PALO" SE DIRIJEN A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PIDIENDO REPARTO DE TIERRAS EN ABANDONO.**

Para su publicación hemos recibido el siguiente memorial que dice:

Asamblea Legislativa.

San José.

Señores Diputados:

Nos permitimos pedir a Uds. muy atentamente, se sirvan enviar extensiva al Poder Ejecutivo para que proceda a distribuir entre campesinos sin tierra ó con escasa cantidad, las tierras que ha ido abandonando la Compañía Bananera. Si esto se hace rápidamente, el Cantón de Aguirre florecerá para bien de todo el país, terminándose el grave problema de la desocupación que nos afecta tan hondamente. De la misma manera les rogamos interesarse para que se construya la proyectada carretera que unirá a este cantón con la capital. Finalmente les expresamos nuestro respaldo al programa sugerido por el COMITÉ NACIONAL DE DESOCUPADOS, con cuya realización se terminaría en alto porcentaje, el problema de la desocupación que está sufriendo el país.

Muy atentamente,

(Siguen varios pliegos firmados)

LUCHA espera que la Asamblea Legislativa preste la atención que merece esta justa demanda de los cooperativistas de "Matapalo"

PALABRAS PRONUNCIADAS etc.....  
(Viene de la pagina 4.

...algo de responsabilidad por encontrarnos en la actual situación y, si no tienen la entereza de corregir equivocaciones, tienen que conseguir la paciencia necesaria para esperar que la casualidad lleve al gobierno de la república hombres que verdaderamente se preocupen por el campesino y no vengán unicamente a discutir nuestros problemas en épocas electorales, para usarlos como anzuelo caza-votos. Como ciudadanos y como padres de familia somos los verdaderos responsables del porvenir de nuestros hijos y, los obligados a forjar el camino, el derrotero, que conduzca el progreso y la civilización a nuestros campos. Les pido estudiar el plan antes expuesto y, que hagamos el sacrificio de llevarlo a la realidad.

.....  
Hasta aquí las palabras de este honrado, tesorero é inteligente agricultor que figura como secretario de la Junta de Educación de la escuela de La Loma.

\*\*\*\*\*

RESPECTUOSAMENTE PEDIMOS EXCUSAS

Por motivo de un serio contratiempo de nuestro compañero Rojas, nos fue imposible publicar la carta del Club Miramar, refutando conceptos del señor Palomino.

**SOCIALES:**

A cargo de Luisita Vargas B.

Después de pasar una temporada entre nosotros, partió a reunirse con sus familiares a la ciudad de San José, la culta señorita Flory Pacheco, LUCHA la despide muy cariñosamente.-

Vino a pasar unos días al lado de sus padres nuestro buen amigo don Armando Rodríguez Terruzi y su señora esposa doña Rosario Madriz de Bermúdez, su hijita Clelia quien estudia en la ciudad de San José.-

El sábado 3 de los corrientes salió para Grecia a pasar unos días al lado de su familia don Laudencio Duran Quesada, Alcalde del Cantón, a quien deseamos una alegre permanencia en unión de los suyos.-

**AGUAS BAPTISMALES:-**

Recibieron las aguas bautismales los siguientes niñitos:

Rafael Angel Sánchez, Carmen Julia Avollan y Alfredo Secundino Villalobos.- LUCHA felicita a los nuevos cristianitos.-

-----0-----

**EL PRESIDENTE DE LA JUNTA PROGRESISTA DEL CANTON DE AGUIRE DE PASO POR NUESTRA OFICINA, COMENTA LO SIGUIENTE:**

Illegal que la Bananera levantará la vía ferrea en el Ramal de Naranjo.-

-----0-----

La Procuraduría General de la Republica considera que siendo un servicio regular, por el cual la Empresa frutera devengaba ganancias, y servia horarios fijos, no debio ser levantada dicha via.-

-----0-----

En consecuencia toca a la Cia Bananera reparar el Puente sobre el Rio Savegre, hasta tanto se resuelva la contraversia.-

-----0-----

Esperamos que los vecinos del otro lado del puente de Savegre se unan como un solo hombre para reclamar la pronta reinstalación de dicha via, o en su defecto, que sea la Cia Bananera la que indemnice por las pérdidas que sufren los pequeños agricultores, ya que bajo todo punto de vista legal, y siendo este el criterio de la Procuraduria General de la Republica, no se debio arrancar dicha via.-

Palabras del Presidente de la Junta Progresista para LUCHA, en su defensa del atropello que han sufrido un nucleo numeroso de pequeños agricultores, que son la genuina fuerza del país.-

Rubón Sáenz M.  
Presidente Jta. Progresista.-

-----0-----

**INAGURACION UNIDAD SANITARIA Y MATADERO MUNICIPAL:-**

Después de una larga espera estos dos magnificos edificios han sido puestos al servicio del publico.- La primera, es decir la Unidad Sanitaria esta a cargo del competente Doctor José Alberto i Ortega, que goza de muy merecidas simpatias y confianza entre los moradores del Cantón.- Los servicios que estan prestando esta Unidad son muy eficientes.- La segunda obra, es decir el rastro ha venido a llenar tambien una verdadera necesidad.- Ya no volveremos a ver por las calles del pueblo a al ganado que se iba a sacrificar, con grave peligro para los niños. El matadero nuevo reúne todas las condiciones higienicas y necesarias on un matadero moderno.- El destaque se hace con los más modernos me-



